



2学期スタート!

35日間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。学校には、子どもたちの元気な声に戻ってきました。夏休み中の各ご家庭での子どもさんの様子はいかがでしたでしょうか。

今年は例年以上に猛暑が続き、また、お盆時期の台風に振り回されるなど、活動が制限されることもあったかと思いますが、普段はできないような体験、しばらく会えていなかった人との再会など、夏休みならではの機会もあったのではないかと思います。何より、水の事故や交通事故などに遭うことなく、元気に2学期を迎えられたことにほっとしています。

さて、今日から2学期。2学期は、運動会、学習発表会、マラソン大会等の大きな行事や、貫之探訪の旅、俳句教室、敬老会、門出のまつり等の地域に関わる行事がたくさんあり、行事を通して子どもたちが大きく成長する時期です。また、学習においても、1学期の課題を克服し、力を伸ばしていきたい大事な時期です。

学校では、1学期以上に仲間づくりや学力向上に向けた取組を進めるとともに、保護者の皆さんや地域の皆さんのお力をお借りしながら、教育活動の充実を図り、課題の改善に向けて教職員一同、全力で取り組んで参ります。

今学期も、本校教育活動へのご支援・ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

南国市水泳記録会がんばりました(5・6年生)

7月25日(火)には、南国市の小学生5・6年生の代表が集まり、水泳記録会が開催されました。国府小学校からは、全12名が代表選手として出場しました。

代表者は、学校での練習時以上の力を発揮し、全員が出場種目をしっかりと泳ぎ切り、自己ベストを更新した児童もたくさんいました。

また、応援などの態度も大変すばらしく、わずか12名の集団とは思えない程、応援の聲が会場に響き渡っていました。「泳ぎながら、応援の聲が聞こえた」と、仲間の声援が大きな力になったようです。

記録では大規模の学校には敵わなくても、それ以上に、素晴らしいがんばりを見せてくれ、大変うれしく思いました。選手の皆さん、応援いただいた保護者の皆さん、お疲れさまでした。

南国市・岩沼市小中交流事業に代表者が参加しました(5年生)

南国市の姉妹都市となっている宮城県岩沼市の小中学校を訪問し、防災について学ぶ南国市の事業に5年生の2名が国府小学校の代表として8月20日から2泊3日で参加してきました。

学校の取組の発表に向けて、事前の準備や練習を何度も行い、本番では、大変堂々と発表ができたようです。現地では、震災遺構を見学し多くのことを学んだり、岩沼市・南国市の他校の児童と交流を深めることもできたことと思います。二人には、今後、学んできたことを学校や市で報告してもらおうことになっています。

大変お疲れさまでした。

愛校作業 ありがとうございます

8月20日(日)は、早朝から多くの児童・保護者の皆さんにお集りいただき愛校作業が行われました。

大変暑い中での作業となりましたが、運動場の草引き、側溝の泥の取り除き、教室・廊下の窓ふきなど、大変精力的に活動していただきました。おかげ様で見違えるようにきれいになり、2学期から気持ちよく過ごせそうです。

休日の暑い中、保護者の皆様のご協力、誠にありがとうございました。また、事前の計画・準備、当日の運営などの中心となっていただきました役員の皆様には、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



稲刈りをしました(5年生)

8月12日(土)に、5年生が4月に植えた米の稲刈りをしました。台風接近のため、当初の日程より大幅に遅れてしまいましたが、地域の小松さん・和泉さんにご協力をいただき、一人ずつ鎌を持って稲刈りを体験しました。

暑い中でしたので短時間の作業となりましたが、サクサクという刈る音や稲の香りに囲まれながら、貴重な体験をすることができました。脱穀したものが早速届いていますので、給食等でおいしくいただきます。



今日は、一日先生の日でした。先生は、坂本コーチです。ぼくの習っているサッカースクールのコーチです。

クラスのみんなで歩くサッカーをしました。最初の試合は3対0で勝ちました。ぼくが、3点入れました。歩くサッカーは、走ってはいけないので、むずかしかったです。

最後は、親子対決でした。ぼくのお父さんは、ゴールキーパーでした。シュートをしたけど、お父さんに取られてしまい、とてもくやしかったです。負けてしまったけど、楽しかったです。また、やりたいです。坂本コーチも久しぶりにここに顔でした。

コーチもここに

子ども高知新聞「読もつか」に掲載されました

8/22 (火)